

Contournement de BEYNAC

ENQUÊTE PUBLIQUE DU 21/08 au 17/10/17

ENREGISTREMENT DES 2339/2341 OBSERVATIONS DÉMATÉRIALISÉES

(les deux dernières n'ont pas pu l'être pour faute de disponibilité.)

ATTENTION CES RÉSULTATS NON OFFICIELS N'ONT QU'UNE VALEUR INDICATIVE
ILS ONT ÉTÉ OBTENUS PAR UN SUIVI CONSTANT D'UN GROUPE D'OPPOSANTS

ILS SONT RENDUS PUBLICS POUR DONNER UN ORDRE DE GRANDEUR
DU RAPPORT ENTRE OBSERVATIONS OPPOSÉES ET FAVORABLES AU PROJET.

LA DIFFÉRENCE DE QUALITÉ ENTRE LES OBSERVATIONS EST AUSSI À REMARQUER

SUR LES 2339 OBSERVATIONS DÉPOULLIÉES ON TROUVE :

EXPRIMÉES 2223 SANS OPINION 35 OPPOSÉES **1913 (86,1 %)** FAVORABLES **253 (11,4 %)**

Jour	Observations	Traitées	Exprimées	NEUTRE	%	CONTRE	%	POUR	%
Total	2341	2339	2223	35	1,6	1913	86,1	253	11,4

Et le Département d'écrire son analyse dans le mémoire figurant dans l'enquête publique, page 70 au paragraphe concernant la "CONCERTATION" un paragraphe contenant une phrase mémorable, symbole de l'hypocrisie régnante et de l'imposture généralisée.

L'appréciation du Maître d'Ouvrage est qu'en aucun cas, il n'y a clivage de la population mais plutôt :

- une majorité, certes indifférente mais qui manifeste sa confiance dans l'action des élus ; (éclairée aujourd'hui par le mouvement "gilets Jaunes" cette phrase a tout son sens)
- une minorité d'opposition au projet, à laquelle le maître d'ouvrage s'est efforcé de façon rationnelle d'apporter des réponses argumentées (minorité de plus de 80 %);
- sans passer sous silence, les nombreuses expressions de soutien au projet notamment l'association « J'aime Beynac et sa vallée » comptant environ 200 adhérents, la manifestation sur le terrain du 3 septembre 2017 et la pétition des 83 maires de la vallée de la Dordogne en faveur du projet. (Moins de 12% d'observations favorables au projet ! À peine 220 participant à la mascarade anti républicaine d'usurpation d'écharpes avec quelques élus tenus par leurs envies de subventions, clientélisme dénoncé par plusieurs maires dont ceux de Beynac et de La Roque Gageac.)

Il ne paraît pas pouvoir être évoqué une insuffisance de concertation face à l'effort de transparence, l'ampleur et la qualité des études conduites (d'ailleurs soulignée par M. FORRAY), la médiatisation du dossier qui a été l'occasion pour chacun de faire valoir ses arguments. (La confusion entre concertation et l'effort de transparence d'un fonctionnement opaque est grotesque et méprisable).

Ce dossier nous semble au contraire s'apparenter à un bel exercice de démocratie locale dont la commission d'enquête et Madame la préfète devront tirer les conclusions. Si une réelle démocratie était établie le goudron et les plumes deviendraient la tenue des élus tricheurs (référence au livre de Philippe Pascot dont le titre est : "Du goudron et des plumes pour les délits d'élus" (éditions Max Milo)